

人間徳仁の 真心に訴える

環境問題に真実命がけでご正対ください。
憲法上の制約には一切抵触いたしません。
ただ言霊ことばまの力をご發揮頂くだけです。
まずは日本国民にこうお諭しくください。

**無限の「自然」を、有限の「人知」でかき
乱すのは、全く有害無益だから止めよう！**

天皇の言葉には偉大な霊力が宿るのです。
言わば日本の伝家の宝刀であるのです。

今こそ真実抜き放つべき真実天ノ時です。

**このままでは地球環境が回復不能に陥って
人類滅亡が確定してしまうからです。**

最後に以上全ては、人間誰しもが持つ真心
には聞こえているはずの「神」の声です。

注
令和三年六月二十二日

覚者播磨屋助次郎 謹言

追伸

今は東京オリパラとの関係で、動きにくい
のであろうと拝察申し上げております。

しかしながらご存じの通り、環境問題が恐
るべき最終局面に突入しつつあります。

また日本自体には、食糧危機という絶望的
大問題が切迫してきております。

この超絶非常事態に際し、陰ながら懸命に
お仕えしてきた覚者が「神」の意をお伝えす
るべく、必死で訴え続けているのです。

にもかかわらず滅亡してしまうなら、天皇
の存在意義など全くないではないですか。

**天皇の本来的使命は「神」の意を広く世に
布くことこそにあると確信いたします。**

自らの真心に確かめてみてください。

ご召致を鶴首してお待ち申し上げます！

注 弊社HPへの発表日付です



2018年秋 東京都心を街宣運行し続けたスメラギ特別広報隊1番車



同じく2番車